



COMMUNIQUE DE PRESSE

23 novembre 2021

Illuminations de Noël à Parthenay : démarrage le 3 décembre

Les fêtes de fin d'année approchent à grand pas. Les préparatifs de Noël ont commencé. Les services techniques s'activent pour illuminer la ville.

Cette année, la Ville de Parthenay a fait le choix de décorations de lumière blanche.

195 décors, qui représentent plus de 2,2 kilomètres de guirlandes, vont venir illuminer les rues (J. Jaurès, L. Aguillon, St Jacques, M. France, Meilleraye et 114eme RI), les façades (le Palais des Congrès, la Mairie, les Halles, la Tour Horloge et le Kiosque), les places (du Donjon, Picard, des bancs) et les arbres (Avenue du G. De Gaulle et haut de la place du 11 novembre).

Les frais de location s'élèvent à 25 463,16 €TTC. Les décors sont en cours d'installation par les services techniques.

Les illuminations démarreront ensuite le 3 décembre.

Le grand sapin sera, quant à lui, situé devant le Palais des congrès. Il sera installé le 30 novembre.